



*Très chères sœurs*

Le 17 novembre 2021, dans la communauté Divin Maître de Fresno (USA), à 17h20, le Seigneur a appelé à l'éternité notre sœur

**SR. M. ROSARIA - AUREA GALLARDO**  
**née le 11 Mars 1932 à San Fernando, Pampanga - Philippines.**

Le 29 janvier 1959, à l'âge de 27 ans, Aurea est entrée parmi les Sœurs Disciples du Divin Maître à Pasay City (Philippines). Au début de 1961, elle est envoyée à Rome pour son noviciat. Elle a fait sa profession religieuse le 25 mars 1962 et le 25 mars 1967, toujours à Rome, fait sa profession perpétuelle.

A son retour aux Philippines, son expérience et sa maturité lui ont rapidement permis de se voir confier des charges de responsabilité dans la Congrégation : conseillère régionale, supérieure locale à plusieurs reprises, formatrice des aspirantes et des postulantes, puis économiste régionale.

Sœur M. Tiziana dal Masetto dit d'elle : " *Quand je suis arrivée aux Philippines en 1969, Sr. M. Rosaria était la formatrice des aspirantes et m'a fait découvrir la nouvelle culture, la langue et les coutumes de son peuple. Nous avons travaillé côte à côte pendant 12 ans dans la formation et la fondation de nouvelles communautés sur l'île de Cebu et l'Oasis d'Alberione, pour l'acquisition de terrains, à la collecte de fonds et la construction*".

Sr. M. Rosaria, en raison du mariage de l'un de ses frères, était devenue parente du cardinal Rufino Jiao Santos, Archevêque de Manille, cela lui permettait d'entrer facilement en contact avec des personnes éminentes de la société et de l'Église philippine, et d'avoir un accès facile aux bureaux pour obtenir diverses sortes de permissions.

Après une brève période à Rome en 1980, elle est retournée à Antipolo pour trois ans avec la responsabilité d'économiste régionale, et le 15 novembre 1990, elle est partie pour Los Angeles, désormais les États-Unis sont devenus sa deuxième patrie missionnaire.

Par nature, elle était une personne très sage en matière de gestion économique, créative, entreprenante dans notre mission. A ces capacités, elle a su unir une profonde

spiritualité, nourrie par une vie de prière: qui lui a valu de l'estime et de l'appréciation surtout de la part des laïcs qui s'adressaient à elle avec confiance et dans la confiance.

Elle a régulièrement promu la *Lectio Divina* auprès des laïcs et a initié et animé l'Institut de la Sainte Famille à San José, en Californie, aussi longtemps que sa santé le lui a permise. Pendant les temps forts, l'Avent et le Carême, elle a promu des initiatives de prière pour un grand groupe de laïcs avec le Sacrement de la Réconciliation et la Célébration Eucharistique.

De 1994 à 2009, elle a fait partie de la communauté Divin Maître à San José, en Californie, également en tant que supérieure locale. Dans notre chapelle et dans d'autres lieux de l'Archidiocèse, elle a porté en avant l'Adoration Eucharistique, presque perpétuelle, avec la participation de laïcs, passant de longues heures devant le Saint Sacrement.

Elle avait une passion juvénile pour les vocations, inspirant et collaborant avec le Directeur de l'Office diocésain des vocations à San José ; elle a promu les 40 heures d'Adoration pour les vocations. Elle encourageait les séminaristes sur le chemin du sacerdoce, organisant également un soutien financier pour leur formation et offrant de bons conseils. Certains d'entre eux, ayant reçu le Sacrement de l'Ordre, continuaient à avoir en elle un guide spirituel, comptant sur son ministère d'intercession.

Elle a également travaillé sans relâche pour les vocations des Sœurs Disciples. Les sœurs ont raconté comment encore récemment, alors qu'elle souffrait et ne pouvait pas beaucoup bouger, elle a demandé un téléphone portable afin de pouvoir "atteindre les jeunes et les animer dans leur recherche vocationnelle". On peut témoigner de son zèle vocationnel jusqu'à son dernier souffle. Elle a pu faire l'amitié avec de nombreux catholiques vietnamiens et philippins, et notre sœur, M. Cecilia Nguyen, et Rio Bella Cruz, encore en formation, sont des fruits précieux de son zèle et de son offrande.

Sœur M. Rosaria a passé ces dernières années dans la communauté Divin Maître à Fresno où sa vie est devenue une prière vivante. A cause du déclin progressif de sa santé, elle a demandé à être transférée à *Nazareth House Care Home*, un centre de soins pour les malades. Les consœurs et les membres de l'Institut de la Sainte Famille lui rendaient visite tous les jours sans interruption et entretenaient avec elle une communion de vie comme que Famille Paulinienne. Lorsqu'il est devenu évident qu'elle approchait de la fin de son pèlerinage terrestre, il y a environ deux semaines, Sr. M. Rosaria a été ramenée à la communauté de Fresno. Là, entourée des prières de la communauté de Fresno et réconfortée par la présence d'une sœur Ched Nacorda et de sa nièce Tessa, elle a été accompagnée jour après jour. Sr. M. Rosaria a reçu le Sacrement de l'Onction des malades de l'aumônier de la communauté, le Père Chika, le 11 novembre, et a également été réconfortée par la présence bénéfique de son "fils spirituel", le Père Eric Picson (du diocèse de San José), le 15 novembre.

Soutenue par de nombreuses prières, comme elle le vivait chaque jour, elle s'est éteinte paisiblement dans les bras miséricordieux et accueillants de Dieu, le Père bon et miséricordieux.

Nous lui confions le cheminement de la Délégation d'Irlande/États-Unis et des nouvelles générations : qu'elles soient animées d'un esprit missionnaire courageux et d'une attitude sage pour reconnaître et adorer Dieu dans chaque événement de la vie, bénir et louer son Nom.

Sr. M. Micaela Ronetti'